



## DISCURSO A DOÑA MARÍA ESPAÑA SUÁREZ

El motivo por el que el Premio Atrevido en esta I Edición le es concedido a doña María España Suárez no es otro que su denodada labor al frente de la Fundación Francisco Umbral. Mujer de gran cultura y reconocida fotógrafa, mucho tuvo que ver en el gran éxito cosechado por el que fue su esposo, el gran literato Francisco Umbral, cuya obra libresca y periodística supervisaba, sabiendo entresacar cualesquiera fallo de las galeradas. Esto en vida del gran Paco Umbral. Tras fallecer este, ha preservado con gran fervor su memoria difundiendo tamaño legado literario a través la organización de eventos, premios o talleres, mediante los que ha venido consiguiendo que las nuevas generaciones se hagan eco del que ha sido uno de nuestros grandes de la literatura, no solo española sino universal, acreedor de una ingente obra repartida entre casi centenar y medio de libros y miles y miles de artículos en periódicos y revistas de toda índole. Doña María España es una gran atrevida a nivel cultural como lo fue su esposo, motivo por el que hoy tenemos a bien hacerle entrega de este merecidísimo galardón, motivo que aprovechamos para rogarle que no ceje de seguir realizando tan edificante labor, que tanto bien hace al patrimonio cultural y literario español. Enhorabuena.

